

# "Der" Motorradfahrer

Von Ithildin

## Kapitel 8: erotische Spielchen für zwei..

Sein Lächeln das ich knapp zwei Sekunden später von ihm bekam war herausfordernd und atemberaubend zugleich....er war zweifelsfrei ein mehr als gutaussehender Mann...einer der mir gefiel...und einer der es geschafft hatte, Dinge mit mir anzustellen, die mich geradewegs in der siebten Himmel katapultiert hatten...einer der es wie kein zweiter verstand, seine Stärken in Hinsicht körperlicher Liebe gesehen zu präsentieren und sie dazu nur zu gut auszuspielen wusste.

Ich war fasziniert von ihm und seinem so offensichtlich unkompliziert freien Umgang seiner Qualitäten als Liebhaber....

...ich kam so kaum zu Atem und mir blieben auch nicht mehr als einige Augenblicke um darüber nachzusinnen...denn dann spürte ich wie er sich leicht über mich beugte und ich hörte ihn mir leise entgegen flüstern...

„Sommersprosse...sag hast du schon mal etwas von Bondage gehört?“

Ich sah ihm merklich irritiert entgegen...wobei ich verwirrt nickte. „Ääähhmmm...ja, sind das nicht...sind das nicht so komische Fesselspielchen...wo der eine gefesselt wird und der Andere darf dann irgendwelche wilden Sachen mit ihm anstellen?“

Ich hörte ihn lachen ein tiefes erotisches Lachen, das mir unversehens eine Gänsehaut über den Rücken rieseln ließ.

„Hmm das trifft es ziemlich genau..irgendwelche Fesselspielchen, um so verrückt wilde Sachen miteinander anzustellen schöne Frau...und daran interessiert es mal zu versuchen?“ Kam die prompte Rückfrage an mich, die mir wirklich den Atem stocken ließ.

Ich sah ihn fassungslos an..“ähhh..wa..etwa...jetzt...und..und hier?“ Kam es entsprechend verwirrt aus meiner Kehle gestolpert. Während ich ihn mir entgegen lächeln sah...männlich selbstsicher und ungemein verführerisch.

“JETZT und HIER!“ ...entgegnete er mir dabei leise.

„Und..und wer...macht was?“ Fragte ich ihn noch mehr durcheinander, denn eigentlich verspürte ich mächtiges Unbehagen in mir aufkeimen. Ich war was Sex anbelangte

nämlich nun nicht unbedingt der Typus von Frau, der dahingehend besonders experimentierfreudig war, also bisher hatte mir so oder konventioneller „Blümchensex“ eigentlich immer sehr gut genügt, um meine Bedürfnisse an die körperliche Liebe zu befriedigen.

Ich besaß an sich ja kaum soviel Phantasie, um mir ernsthaft vorzustellen, wie es wohl mit zwei Männern gleichzeitig sein mochte...und..und dann wollte DER da ausgerechnet irgendwelche verschärfte Fesselspielchen mit mir anstellen?

Na prima...hatte Mann sie dahingehend noch alle beieinander?

Ich war ernsthaft verunsichert was das anbelangte. Aber ich sah unzweifelhaft auch den erwartungsvollen Blick in seinen dunkelblauen Augen aufblitzen...und den Schalk wie der eines kleinen Jungen. ER fand die Vorstellung daran offenbar recht prickelnd...und alles andere als unangenehm.

Also wollte ich mir diese Blöße vor ihm nicht geben...aber unwohl war mir trotzdem dabei, vielleicht gleich etwas zu tun, was ich nicht kannte. Nun ja und mich auf völlig unbekanntes Terrain zu begeben, war an sich nicht so meine Stärke...aber dann fasste ich all meinen Mut zusammen und sagte leise aber auch erwartungsgemäß trocken zu ihm.

„Ach so...gut..okay und WER wird denn nun WEN von uns beiden gleich so fesselnd finden, dass er ihn...ähhh...vernaschen will Süßer?“

Daraufhin lachte er prompt los und zwar lauthals und amüsiert...

„Ich würde gerne den Anfang machen..wenn ich darf!?“ Kam es schließlich einige Sekunden später überraschend ernsthaft von ihm, als er sich wieder halbwegs gefangen hatte.

„Ähmmmm...O K A Y YYYY...tu dir keinen Zwang an, ich bin ja gespannt!“ Entgegnete ich ihm daraufhin leicht gedehnt...wobei ich lediglich ein spitzbübisches Grinsen von ihm erntete, während er dabei von mir herunter stieg und schließlich mit zwei federnden Sätzen an meinem Kleiderschrank angelangt war.

Ich hob den Kopf und bekam nichts weiter als seinen Rücken und seine stramme und ungemein knackige, sowie wirklich niedliche Kehrseite von ihm präsentiert, die mir neuerliche Atemnot bescherte....und mich erneut fragen ließ auf WAS ich mich da eigentlich mit ihm eingelassen hatte?!

Jesus was für eine ultrascharfe Granate der Kerl doch war...ich konnte es kaum fassen. Aber indem Moment hatte er in den tiefen meines Schanks bereits das gefunden, nachdem er offensichtlich so angestrengt gefahndet hatte. Mann kam nämlich kurz darauf mit zwei meiner langen Seidenschals in Händen wieder...die er mir zunächst sachte und aufreizend sexy über die nackte Haut an meinem Bauch bis hin zu meinen Brüsten streichen ließ...als er zurück zu mir auf mein Bett kam.

Es kitzelte heftig und ich musste prompt wenig erotisiert loslachen...weil ich es eher

belustigend, denn besonders stimulierend fand...aber dahingehend sollte sich meine Meinung schon sehr bald und sehr gründlich ändern, wusste ich doch nicht mit WAS für einem ausgemacht durchtriebenen Schuft ich mich da eigentlich eingelassen hatte.

..“und...und was wird das jetzt wenn s fertig ist?” Fragte ich ihn daher mit einem etwas verlegenen Grinsen als er wieder zu mir zurück kam.

„Hnmm...warts ab Sommersprosse, ich denke es wird dir sicher gefallen. Ganz bestimmt!”